



**AVIS PUBLIC  
AVIS DE CONVOCATION  
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue, le 14 mars 2024 à 19h00, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du règlement numéro RA-188-03-2024, amendement le règlement numéro RA-188-01-2024 décrétant les taux de taxes foncières, de tarifications et de compensations pour l'année 2024
4. Adoption règlement d'emprunt numéro 2024-422 d'un montant de 8 562 035\$ visant les travaux de réfection du chemin Harrington, du chemin Kilmar et du chemin de la Rivière-Rouge
5. Adoption du règlement numéro 2024-208 (RA) relatif au taux du droit de mutation applicable aux transferts dont la base d'imposition excède 500 000\$
6. Octroi de contrats pour l'acquisition de matériaux granulaires
7. Période de questions spécifiques au sujet à l'ordre du jour
8. Levée de la séance



**PUBLIC NOTICE  
NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on March 14, 2024, at 6:30 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Adoption of by-law number RA-188-03-2024, amending by-law number RA-188-01-2024 decreeing the rates of property taxes, pricing and compensation for the year 2024
4. Adoption of loan by-law number 2024-422 in the amount of \$8,562,035 for the repair work on Harrington Road, Kilmar Road and Rouge River Road
5. Adoption of by-law number 2024-208 (RA) relating to the transfer tax rate applicable to transfers whose tax base exceeds \$500,000
6. Granting of contracts for the acquisition of granular materials
7. Question period -Specific to subjects on the Agenda
8. Closure of the session

Signé ce 12 mars 2024 / Signed this March 12, 2024

François Rioux  
Directeur général et Greffier-trésorier